



Fresh, exposition de l'artiste lyonnais Donomiq à l'agence Espaces Atypiques

L'exposition FRESH se déroule du 24 septembre au 31 décembre 2015 est ouverte au public du lundi au vendredi de 10h à 19h.



Donomiq

Tonique et spontanée, l'exposition du peintre **Donomiq** ne pouvait pas être mieux nommée : **Fresh**.

L'artiste invite l'observateur dans un univers acidulé tiré du street-art. Présentée au sein de l'agence immobilière lyonnaise d'Espaces Atypiques, l'exposition est parfaitement en harmonie avec ce lieu si particulier.

Fresh, l'exposition présentée au sein de l'agence immobilière Espaces Atypiques, est une commande spécialement formulée par Jérémy Jehan, directeur de l'agence. Après avoir découvert le travail de **Donomiq** lors d'une des précédentes expositions de l'artiste, il l'invite à venir montrer ses œuvres au sein du lieu si particulier qu'il occupe : un ancien garage sur cour de 150 m² et sous 4 m de hauteur sous plafond dans le 6ème arrondissement de Lyon. **Donomiq** est alors libre de proposer sa propre scénographie pour les 20 toiles réalisées spécialement pour l'occasion. Des œuvres "grand format" qui viennent parfaitement s'intégrer aux dimensions et à la décoration de l'agence : ambiance street-art dans un lieu très épuré.

Tonique et urbaine, l'exposition **Fresh** est une explosion de couleurs inspirée de l'univers du street-art. L'artiste y mêle d'ailleurs la peinture et l'utilisation de bombes. La présence du graff dans les villes l'interpelle, il est attiré par toutes ces couleurs, formes et interprétations. Il apprécie également partir à la découverte d'autres artistes qui ont la même sensibilité que lui.

Espaces Atypiques : 11 cours Vitton – 69006 Lyon